



Rapport Moral du président – saison 2022/2023

Mesdames, messieurs, parents de judokas, et judokas,

Tout d'abord, je vous remercie tous d'être venus aujourd'hui pour l'assemblée générale et aussi pour l'animation de cette après-midi.

C'est mon dernier rapport et ma dernière AG en tant que président. Entrée au club en 2012 et président depuis 2014, il est temps pour moi de laisser la place à de nouvelles têtes et de nouvelles idées. Je suis très fier d'avoir représenté ce club pendant ces années. Il m'a apporté énormément de choses : une famille, des amis, des joies, des valeurs (code moral du judo). Tout n'était pas simple mais grâce à l'équipe du comité directeur, tout se faisait. Je remercie d'ailleurs tous les membres du comité directeur qui ont dû supporter mes humeurs, mon humour, mes coups de gueules, mes longues réunions, ...

Suite au succès de l'année passée pour la 1^{er} fête de judo, nous avons renouvelé cette année la seconde fête du judo sur le même principe. (Tournoi intergénérationnel, AG, barbecue

Lors de cette assemblée générale, je vais vous présenter le bilan de la saison dernière et les projets de la saison à venir.

La saison 2022/2023 a été nettement meilleure que la saison passée.

Nous avons 301 licenciés toutes catégories confondues contre 259 en 2021/2022. Nous n'avons pas d'explications concernant cet engouement pour le judo mais tant mieux pour nous et la FFJDA.

La majorité des cours sont complets. Ils restent des places dans les cours de jujitsu, judo santé, LJ1 et LJ2.

Grace à l'implication de tous les judokas et encadrants dans les compétitions, dans l'arbitrage et le coaching, nous espérons être dans les 10 premiers clubs du département, ce qui correspondrait à notre objectif. L'année passée nous n'étions classés que 15^{eme} sur plus de 75 clubs dans le département. Petite déception. Pour l'instant les classements ne sont pas encore diffusés.

Ce classement est effectué en fonction des résultats de tous nos judokas en compétition officielle (département, région, inter et France) et une présence obligatoire de nos arbitres et commissaires sportifs.

La participation aux compétitions est nettement meilleure cette année.

Les évènements importants du club :

- le tournoi du club pour mini poussin, poussin, benjamin, minime et cadet a eu lieu en novembre 2022, il a réuni plus de 500(516 précisément) jeunes sur les 2 jours, 26 clubs représentés.
- Echange Franco-Allemand en mars 2023. Un groupe d'allemand est venu pendant une semaine au club. Ils ont participé à certains cours de jeunes.
- Le challenge "judo espoir" pour juniors, seniors, vétérans a eu lieu le même week-end après le tournoi des jeunes. Il a réuni 20 adultes. Grâce à cette soirée, environ 400 € ont pu être recueilli grâce aux repas et ont été reversés à l'association Vikkings.
- Formation de Yannick LECLAIR pour être professeur de judo au sein du club. Diplôme obtenu avec brio
- Formation de Dylan FONTENEAU en tant qu'animateur suppléant.

Les objectifs du club pour cette année restent similaires aux précédents :

- Garder une convivialité et entraide au sein du club
- Améliorer la communication (penser bien à regarder vos mails car de plus en plus de communication, convocation, ... se fera grâce à cet outil)
- Sportivement, rester dans les 10 premiers du département, avoir de nouvelle ceinture noire. Aller aux compétitions officielles dans toutes les catégories et monter sur les podiums.
- Développer la boutique avec des nouveaux articles.
- Réussir à faire un loto lors de cette saison ou la suivante.
- Organiser un échange avec le club allemand de Mosbach. Ça serait à nous de se déplacer dans l'objectif de faire un jumelage avec la ville de Mosbach
- Former des jeunes du club pour être animateur suppléant.
- Former de nouveaux arbitres et commissaires sportif
- Recruter de nouveaux enseignants

Les évènements de fin de saison et prochaine saison :

- 01 juillet : Journée Portes Ouvertes au Dojo de 09h à 12h
- Fin novembre : Tournoi amical du club : pour mini poussin, poussin, benjamin, minime et cadet
- Le challenge "judo espoir" pour juniors, seniors, vétérans le même week-end que le tournoi amical.
- Voyage à Mosbach – Echange avec le club de judo

En attendant la rentrée, vous pouvez d'ores et déjà faire vos inscriptions sur le site du dojo.

La rentrée sportive pour la saison 2023/2024 se fera le lundi 11 septembre 2023.

Je vous propose maintenant de continuer notre journée avec des remerciements et ensuite de profiter du verre de l'amitié offert par le club. Elle se terminera par un barbecue.

Merci à tous d'être venu.